



#ParlamentoJoven2024 | San Martín 🌟

El primer vicepresidente del Congreso de la República, Arturo Alegría, se reunió con los jóvenes representantes de San Martín para felicitarlos por participar en su #PlenarioRegional, que empezó el 21 de marzo en #Tarapoto.

Durante la instalación, los jóvenes asumieron el rol de congresistas al juramentar simbólicamente, eligieron a los integrantes de su Mesa Directiva e iniciaron los debates legislativos en sus comisiones ordinarias.

Wendy Lucero Sánchez fue elegida presidenta, con Luciana Alexandra Fajardo, Carlos Daniel Vásquez y Alfred Flores como vicepresidentes.

Este Plenario Regional concluirá el 22 de marzo con la sesión del Pleno, donde debatirán y votarán sobre los dictámenes de ley en agenda.

La jornada formativa se desarrolla en el auditorio de videoconferencias de la Universidad Nacional de San Martín. 🎓 👤